



GALP ENERGIA SUMINISTRA 60 TONELADAS DE COMBUSTIBLE A UN CRUCERO DE LUJO

- **La operación ha tenido lugar en el puerto de Palma en 4 horas gracias a la buena coordinación de todo el equipo**
- **Es la primera vez que Galp Energia vende combustible al Seven Seas Mariner, uno de los cuatro grandes barcos insignia de la compañía Regent Seven Seas Cruises**

El departamento de Marina de **Galp Energia** ha suministrado 60 toneladas de Gasóleo DMA al crucero de lujo Seven Seas Mariner, de 216 metros de eslora y perteneciente a la naviera Regent Seven Seas Cruises. La operación se ha realizado en el puerto de Palma y pese a las limitaciones de tiempo, la buena coordinación entre Galp y los consignatarios asignados en la zona ha hecho posible culminar el repostaje en aproximadamente 4 horas.

Es la primera vez que Galp Energia proporciona combustible a este crucero, un resultado que ha sido fruto del intenso trabajo en equipo entre el transportista, el inspector del suministro, y dos personas pertenecientes al crucero. La operación ha sido coordinada desde el departamento de [Marina](#) de Galp Energia y se enmarca dentro de los esfuerzos desarrollados en la zona para conseguir suministrar a más barcos a lo largo de esta temporada estival. En total se han abastecido tres cisternas de 25000, 25000 y 20000 litros de **Gasóleo DMA**, un producto especialmente formulado para utilizarse en grandes motores Diésel como los de los barcos.

El **Seven Seas Mariner** es uno de los cuatro grandes barcos que tiene en cartera Regent Cruises y que navegan por el Mediterráneo, Alaska y el Caribe. Este en concreto es el primer crucero del mundo equipado únicamente de suites con balcón para 700 pasajeros exclusivos.

Con una larga trayectoria en el suministro de [combustibles marinos](#), Galp Energia comercializa los principales combustibles para buques, de acuerdo con la legislación internacional y europea. Los combustibles Galp Energia destinados a los navíos son producidos de forma exclusiva en sus refinerías, sin el uso de aceites o petróleo degradados. La oferta de la compañía cumple con las especificaciones de la norma internacional ISO 8217:2010 y la calidad de los combustibles marinos está garantizada a través del uso de laboratorios certificados.

Galp Energia en el mundo

Galp Energia es un grupo integrado multienergía portugués que explora, desarrolla y produce petróleo y gas natural en cuatro continentes. En la Península Ibérica, la actividad se concentra en el refinado y la distribución de productos petrolíferos y gas natural. Galp Energia tiene una fuerte presencia en el eje longitudinal del Atlántico Sur en cuanto a exploración y producción, cubriendo la Cuenca de Santos, en Brasil, Mozambique y la costa de Angola. Galp Energia está presente en 15 países: Portugal, España, Brasil, Angola, Mozambique, Cabo Verde, Guinea-Bissau, Suazilandia, Gambia, Timor-Leste, Uruguay y Guinea Ecuatorial, Namibia, Marruecos y Malawi. Para más información: www.galpennergia.com